

LES SPORTS

CHAMPIONNATS DE FRANCE DE SPORT ADAPTÉ À MONT-SOUS-VAUDREY

« Ils nous ont donné des leçons »

La tripléte du Poitou-Charente remporte le titre de champion de France.

La FFSA a confié à l'ASAL (association sport adapté et loisir) le soin d'organiser, samedi et dimanche le championnat au boulodrome de Mont-sous-Vaudrey. Dès vendredi, les 440 concurrents, venus de toute la France, ont été accueillis avant la cérémonie d'ouverture sous la présidence de Claude Azéma, président de la fédération internationale de pétanque. Samedi, avant le lancement des jeux, les arbitres ont été réunis tôt le matin autour de Michel Perrussel pour les consignes nécessaires, compte tenu des particularités des joueurs.

Le nombre de jeux (100) pour le bon déroulement des poules nécessitait de pratiquer à l'extérieur. Si le matin, tout s'est bien déroulé, il a fallu l'après-midi interrompre les parties en raison de la pluie.

Les 150 accompagnateurs, les arbitres, les bénévoles médiateurs, ont été séduits par le savoir vivre, le sérieux, le respect des joueurs parti-



■ Le podium avec, à gauche, la Franche-Comté. Photo Robert Lagarrosse

cipants, qui tranchent avec certains comportements lors des concours. « Ils nous ont donné des leçons » déclare un médiateur, qui précise « leurs qualités sportives et d'adresses sont également admirables ». La présidente de la FFSA a salué la forte participation (21 régions représentées) et l'organisation au « top » qui a géré les aléas dus au mauvais temps. Le championnat devait désigner la tripléte championne de France, en D1, mais également dans le cadre fédéral les champions de D2 et

D3 (doublettes) ■

LES RÉSULTATS

D3 : finale entre Limousins Charles Jean-Louis et Manquest Kevin, l'emportent face à Bultel Jean-Claude et Mechy Philippe

D2 : l'équipe du Pays de Loire Dezetot Philippe, Gotard Christian s'imposent face à Gastat Mickael et Fontaine Alain (Rhône-Alpes)

D1 : l'équipe franc-comtoise de Morteau (Myotte Duguet Daniel, Perrot Xavier et Hofer Emmanuel termine à la troisième place. La tripléte de Poitou Charente, Krisman Jeff, Beaupère Kevin et Renault Anthony, bat celle de Haute Normandie (Mezenguel Christophe, Thieury Franck, Degotte Sébastien par 13 à 6

LES SPORTS

DOLE

Rédaction : 04 78 14 78 60 - lprdole@leprogres.fr ; Publicité : 03 84 86 15 22 - lprpub39@leprogres.fr

RIVE GAUCHE Les Dolois étaient en force au championnat de France de pétanque

Samedi et dimanche, le bouldrome de Bains accueillait les champion-

nats de France de pétanque sport adapté. La Franche-Comté était bien

représentée avec une délégation de quarante-trois compétiteurs. Parmi ceux-ci, les Dolois étaient en nombre avec quinze joueurs venus des établissements spécialisés Étapes ou Bonlieu avec le soutien de l'association ASAL (association sport adapté loisirs). Une équipe participait au championnat de division 1, trois étaient engagées dans le championnat de D2. Et trois autres équipes concourraient dans le championnat de D3. ■



■ La doublette Julien Girard-Michel Gonthier jouait en division 3. Photo DR

MONT-SOUS-VAUDREY Le bouldrome au cœur d'un événement national

L'établissement sportif a reçu, ce week-end, plus de 1 000 personnes, à l'occasion de la manifestation nationale du championnat de pétanque du sport adapté. Les 440 concurrents et les 150 accompagnateurs, venus de 21 régions, même s'ils n'ont pas bénéficié du beau temps, ont pu découvrir le Jura, et les produits locaux. En effet, dès leur arrivée, les organisateurs leur ont remis un sac contenant du comté et du miel. Les quali-



■ Claude Azema, président international de la fédération de pétanque. Photo Robert Lagarrosse

tés de jeu des concurrents ont surpris les arbitres,

bénévoles, et les volontaires pour jouer le rôle de médiateurs, rôle rendu très aisé, compte tenu du savoir-vivre du respect et de l'excellent état d'esprit de joueurs.

Pour une première compétition réunissant tant de monde (plus de 700 personnes) sans compter les spectateurs qui n'ont pas boudé leur plaisir, l'organisation a été de mains de maître. Le bouldrome confirme ainsi sa vocation nationale. ■